



Boletín CET



"Hacia La Transparencia de la Gestión Pública"

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

Diciembre 2015 - No.48

La Cet agradeció los aportes y la labor prestada a siete nuevos jubilados del 2015



La Jubilación es un derecho consagrado por la Ley, tras haber alcanzado una determinada edad o años de servicios dentro de la Institución, es por esta razón que después de años de servicio la Contraloría del Estado se siente agradecida por los aportes dejados por estos 7 integrantes quienes día a día trabajaron en pro del Órgano Contralor, dejando una honorable trayectoria como funcionarios públicos al frente de la institución.

De tal manera, que el 23 de diciembre de 2015 salieron de la Contraloría del Estado, 7 nuevos jubilados quienes con emotividad dijeron hasta luego, dejando legado a los integrantes que conforman este importante Órgano Contralor. Entre los nombres que figuraron por su invaluable compromiso, dedicación, constancia y disciplina se encuentran: Pedro Rafael Rico Pérez, Ana Coromoto Peña Gómez, Margarita Monsalve de Calderón, Juanita Niño de Peña, Yadira Toscano Díaz, Horacio Suarez, José Alberto Velazco Chacón.

Todos ellos destacaron por el respeto a sus principios éticos y morales y por el comportamiento reflejado en la organización a la que formaron parte, Estuvieron prestos y atentos al servicio de la CET, manifestando en todo momento su compromiso en las funciones ejercidas y en el actuar dentro y fuera de este Órgano de Control Fiscal.

Cómo funcionarios de la Contraloría del Estado Táchira mantuvieron sus responsabilidades, dejando en cada actividad realizada la esencia y el profesionalismo para alcanzar cada meta, cada misión y coadyuvar al logro de los objetivos de la institución.

Cada actuaciones de estos funcionarios públicos, ahora jubilados estuvieron enmarcadas dentro de los valores de Honestidad, compromiso, responsabilidad, respeto, excelencia y confidencialidad.

De tal modo, que la Dra. Omaira Elena de León Contralora del Estado Táchira manifestó su cariño, y agradecimiento a cada uno de los trabajados por sus años de servicios al frente de este órgano de Control Fiscal. Envío un mensaje de éxitos y bendiciones en su nuevo andar.





PDVAL ofreció jornada alimentaria para trabajadores de la CET

Con el firme propósito de garantizar alimentación a más 200 trabajadores de la Contraloría del Estado Táchira, fueron vendidos a precios solidarios combos por parte de la red de Pdvál, el cual tenía un costo de 6000 bolívares y el mismo incluía un Pernil, 1 aceite, 3 harinas de maíz, 1 paquete de café, 1 de leche en polvo, en entre otros productor de la canasta básica.

Jornada que inicio a las 8:00 de la mañana en la sede de Pdvál ubicada en la Concordia, en donde de manera organizada los trabajadores adscritos a este Órgano de Control Fiscal, iban adquiriendo sus respectivos combos. Cabe resaltar que este fue un amplio trabajo del gran equipo que estuvo dispuesto y presto en favor del bienestar de los funcionarios públicos.

Actividad que fue posible gracias al apoyo y la colaboración de Pdvál, a cargo de Eduvina Bustamante y todo su equipo, los cuales brindaron su colaboración y las herramientas necesarias para que se llevará a cabo esta actividad.

Jornada realizada a propósito de la época navideña, puesto que uno de los platos fuertes de esta época de decembrina siempre ha sido el tradicional Pernil, el cual adorna las mesas de las Familias tachirenses y nuestros trabajadores adscritos a esta Contraloría Estatal pudieron disfrutar de este manjar plato.

De esta manera, La Dra. Omaira Elena De León se mantiene presta a atender de manera efectiva las necesidades de sus trabajadores, procurando el bienestar social y económico de quienes a diario laboran y forman parte de este Órgano de Control Fiscal.

